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Résumé

Cibler cette recherche suivre le processus de création plastique contemporaine dans le domaine de
l'abstraction en Algérie, nous avons dans ce contexte, compte tenu de cette expérience d'une abstraction
de référence reconnu quand un groupe d'étudiants, cette référence ne sort pas de l'expérience, mais ne se

"o

limite pas, « Mondrian », « Kandinsky "," Delunny ".

Cet aspect théorique s'est accompagné d'une application analytique dans laquelle nous avons discuté de
quelques-unes des ceuvres des artistes expérimentaux algériens: l'artiste « Mohamed Isiakhem », 'artiste
« Tayeb Arab », l'artiste « Noureddine Shekran ». Et que nous nous sommes concentrés sur le travail d'un
artiste exceptionnel « Mohamed Khadda » seul, une école dans le style abstrait, l'accouplement esthétique
entre la calligraphie abstraite arabe et occidentale, mais il reste une méthode distincte de flate stripping

toute distinction entre les Arabes .
resume

This research aims to follow the creative process of creative contemporary abstraction in Algeria and we
have in this context to consider this experiment from the reference to abstraction common to the group
of scholars, this reference does not go beyond the experience, to name but a few, Mondrian, "Kandinsky

""" Delunny ".

This theoretical aspect was accompanied by an analytical application in which we discussed some of the
works of the Algerian experimental artists: the artist Mohamed Isiakhem, the artist Tayeb Arab, the artist
Noureddine Shekran. And if our focus is exceptional on the work of the artist Mohammed Khadda,
which is an individual, a school in the abstract style, mingling between the aesthetic of Western
abstraction and Arabic mythology, but Khaddah's abstraction remains a distinct method of excellence

between the Arabic abstractions.
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